#### COMUNICADO



#### RECHAZAMOS LAS REGRESIVAS PROPUESTAS LABORALES ANUNCIADAS POR GERMAN VARGAS LLERAS

En la edición dominical del diario El Tiempo del pasado 3 de mayo, en su habitual columna de opinión **GERMAN VARGAS LLERAS**, nuevo socio incondicional del gobierno corporativo de **IVAN DUQUE MARQUEZ**, de los que hacen parte gremios económicos nacionales y foráneos, develó el siniestro plan para dar el zarpazo final a los pocos derechos y reivindicaciones que subsisten para los trabajadores colombianos. *Llegó la quincena*, así tituló su columna.

Pretende que se elimine lo poco que aún queda de derechos laborales para millones de trabajadores en Colombia en treinta años de aplicación del modelo neoliberal, relata un conjunto de medidas que desde hace tiempo, éste y anteriores gobiernos neoliberales han intentado materializar en la legislación colombiana, y que no han podido cristalizar, ahora, como ramplones bandoleros, aprovechan la grave situación creada por la crisis sanitaria producto de la pandemia del coronavirus COVID-19, y las consecuencias económicas que implica el confinamiento, momento ideal, para nuevamente intentar propinar un zarpazo a los trabajadores, como regalo del primero de mayo.

Entre las anunciadas propuestas se encuentran, la reducción de salarios, la revisión de contratos de trabajo y convenciones colectivas con suspensión incluida, el salario mínimo por horas, flexibilizar la jornada laboral, sin reconocer dominicales, festivos y recargos nocturnos, eliminar las primas de junio y diciembre, suspender las cesantías y los intereses a las cesantías, eliminar los subsidios de transporte y las dotaciones obligatorias, flexibilizar los costos de despido, y quien sabe cuántas atrocidades más, y lo expone con cinismo, "yo sé que todas estas propuestas son delicadas e impopulares, pero necesarias si se quiere evitar una masacre laboral", por ultimo señala que la nueva emergencia económica que va a decretar el gobierno de Duque, debería usarla como sustento constitucional para expedir las reformas laborales planteadas. Es decir, imponer de facto una reforma laboral contrariando los principios constitucionales y los instrumentos internacionales sobre derechos humanos, económicos, sociales y culturales adoptados por el estado colombiano, que hacen parte de la legislación interna por mandato expreso de los artículos 53 y 93 de la Carta Política.

Todo lo anterior, está planteado años atrás por organismos internacionales como el FMI, el Banco Mundial y la OCDE, en el marco de la exigencia de una reforma laboral y pensional que se acomode a los tiempos modernos, es la total flexibilización del mercado laboral, condición que es necesaria para que el gran capital financiero internacional, los grandes monopolios y multinacionales descarguen sobre los hombros de los trabajadores las consecuencias de la crisis económica mundial que ya estaba avanzando antes de la pandemia del COVID-19, la superproducción de mercancías, el gran sobrante de capital y la especulación financiera. Siempre el capitalismo busca resolverlo con el abaratamiento de la mano de obra y el sometimiento despiadado de países y naciones bajo su control, sacando del camino a las naciones que hacen resistencia a sus tropelías.

### COMUNICADO



Los trabajadores de la Salud aglutinados en **ANTHOC**, rechazamos rotundamente esta y cualquier otra propuesta que desmejore las condiciones laborales ya deterioradas que tenemos los trabajadores en Colombia, reiteramos que la crisis que atravesamos, debe ser atendida de manera directa por el Estado, metiendo la mano a las arcas gubernamentales para financiar los sectores determinantes para afrontar la pandemia, por ello debe financiar directamente el sistema de salud, otorgar subsidios monetarios y en mercados a la población vulnerable en confinamiento obligatorio, crear la renta básica universal, financiar el pago de la nómina por tres meses y subsidiar a las empresas medianas y pequeñas para que no se quiebren y así aportemos todos a la reconstrucción de la economía posterior a la pandemia.

Es todo lo contrario a lo que plantean empresarios, partidos de gobierno, y demás aliados en su pretendida reforma laboral, para lo cual debemos prepararnos para combatirla y derrotarla.

¡NO somos los trabajadores quienes debemos pagar la crisis que ha causado por más de 30 años el desastroso modelo neoliberal!

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL A N T H O C

WILFER JHON PINZON FUENTES

Presidente

DARWIN DUQUE Vicepresidente

LUZ STELLA BECERRA CHACON

Tesorera

HENRY JAVIER RIVERA HERNANDEZ Srio de Educación, Cultura e Investigación MARIA VICTORIA JIMENEZ SALAZAR

Secretaria General

JUAN BAUTISTA OSORIO JIMENEZ

Fiscal

YESID HERNANDO CAMACHO JIMENEZ Secretario de Salud y Seguridad Social

ANGEL ALBERTO SALAS FAJARDO Srio de Organización y Desarrollo

# nthoe

## COMUNICADO



LUZMILA CASTRO VARON
Sria Prensa, Propaganda y Comunicaciones

WILSON ALONSO CASTAÑO GONZALEZ Secretario de Finanzas

ALIRIO ALRONSO RANGEL RODRIGUEZ

ROSALBA RUIZ MONTIEL

Sria de Solidaridad, Unidad Sindical y Social

MARIA ESNEIDA LAVERDE DONATO Sria de la Mujer, el Niño y la Tercera Edad

FABIAN ARTURO PALACIO PULIDO

ASTRITH GUALTERO CAICEDO Sria de Relaciones Internacionales

**COMISION NACIONAL DE RECLAMOS** 

Bogotá, D.C., Mayo 5 de 2020 Página 🖒